

# TAX ALERT

## КРАТКИЙ ОБЗОР ИЗМЕНЕНИЙ В НАЛОГОВОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

July 2015 / Июль 2015 г.

### Tax Code changes

Recently adopted Law on amendments and changes to the Tax Code of the KR provides the following:

- Profit Tax benefits are granted to the entities and their shareholders if the following conditions are met: (1) the entities use equipment imported after May 1<sup>st</sup> 2015; (2) annual turnover exceeds 170 mln. soms; (3) the monthly amount of Personal Income Tax paid exceeds 150 thousand soms; (4) charter capital exceeds 10 mln. soms. Such benefits are not available for mining companies, IT firms, producers of alcohol and tobacco products, trade and service companies (Law of the KR #208 dd July 31, 2015);
- Import of electrical power is exempt from VAT (Law of the KR #153 dd July 13, 2015);
- Any contributions to the capital of an entity by a shareholder or a participant is exempt from Profit Tax;
- Value of fixed assets and funds donated at no costs for development of production facilities in accordance with the decision of the Government and value of the social, cultural and public utilities orientation given to the entities with more than 50 percent of state shares and specialized state and municipal entities is exempt from Profit Tax;
- Supply of social and public utilities objects to the entities with more than 50 percent of state shares and specialized state and municipal entities is exempt from VAT;
- Services on export of agricultural products are added to the obligatory patent-based activities (Law of the KR #194 dd July 24, 2015).

### Изменения в Налоговом Кодексе

Принятые недавно законы о внесении дополнений и изменений в Налоговый Кодекс КР предусматривают следующие изменения:

- льготы по налогу на прибыль предоставлены компаниям и их учредителям при условии соблюдения следующих условий: (1) использования оборудования, ввезенного после 1 мая 2015 года; (2) годовой объем выручки превышает 170 млн. сомов; (3) ежемесячная сумма уплаченного подоходного налога превышает 150 тыс. сомов; (4) уставный капитал превышает 10 млн.сомов. Данные льготы не распространяются на горнодобывающие компании, IT фирмы, производителей алкогольной и табачной продукции, торговые и сервисные компании (Закон КР №208 от 31 июля 2015 г.);
- Импорт электроэнергии освобожден от НДС (Закон КР №153 от 13 июля 2015 г.);
- Любые виды вкладов учредителей в капитал освобождаются от налога на прибыль;
- Стоимость безвозмездно полученных основных и денежных средств для развития производственной базы по решению Правительства, а также стоимость социально-культурных объектов и объектов коммунально-бытового назначения, полученных компаниями с государственной долей более 50 процентов, а также специализированными государственными и муниципальными организациями освобождается от налога на прибыль;
- Поставка социально-культурных объектов и объектов коммунально-бытового назначения компаниям с государственной долей более 50 процентов, а также специализированным государственным и муниципальным организациям освобождается от НДС;
- Услуги по экспорту сельскохозяйственной продукции отнесены к деятельности, налогообложение которой осуществляется на основе обязательного патента (Закон КР №194 от 24 июля 2015 г.).

## Double Tax Treaties with Saudi Arabia and United Arab Emirates have been ratified

The Parliament has recently approved the treaties with Saudi Arabia and United Arab Emirates for the avoidance of double taxation and prevention of fiscal evasion with respect to taxes on income. These treaties provide exemption from tax on dividends and interests and reduced rates on royalties (The Laws of the KR #168 and 169 dd. July 20, 2015).

## Write-off of interests, penalties and sanctions on taxes and customs payments

Recently adopted Law provides an opportunity for the taxpayers to be exempt from the payment of interests, penalties accrued for late and/or partial payment taxes and customs payments and sanctions for violations of tax legislation. The exemption may vary from 50 to 100 percent of the total amount of interests, penalties and sanctions depending on the maturity of principal debt (The Law of KR #195 dd July 24, 2015).

## Regulation on Filling of Form of Tax Contract Return

Government recently approved a Regulation on Filling of Form of Tax Contract Return for the purpose of calculating the fixed obligations on Profit Tax, VAT and Sales Tax of the taxpayers working under the tax contract (Decree of the Government of the KR #456 dd July 7, 2015).

## Average salary data for calculation of social security contributions

Official data on average salary for 2014 for the purposes of calculating the social security contributions for the period from July 1, 2015 to July 1, 2016 were published (Erkin-Too newspaper #61 dd July 3, 2015).

## How to contact us

If you wish to discuss the information above please contact Baker Tilly Bishkek by e-mail [contact@bakertilly.kg](mailto:contact@bakertilly.kg) or by phone +996 312 696232.

[www.bakertilly.kg](http://www.bakertilly.kg)

An independent member of Baker Tilly International

## Ратифицированы соглашения об избежании двойного налогообложения с Саудовской Аравией и Объединенными Арабскими Эмиратами

Жогорку Кенеш КР недавно ратифицировал соглашения с Саудовской Аравией и Объединенными Арабскими Эмиратами об избежании двойного налогообложения и предотвращении уклонения от налогообложения в отношении налогов на доход. Данные соглашения предусматривают освобождение процентов и дивидендов от налога, а также пониженную ставку налога на роялти. (Законы КР №168 и 169 от 20 июля 2015 г.)

## Реструктуризация задолженности по процентам, пени и санкциям по налогам и таможенным платежам

Принятый недавно закон предусматривает возможность списания задолженности по процентам и пени, начисленным за несвоевременную или частичную уплату налогов и таможенных платежей и санкциям за нарушение налогового законодательства. Данный закон предусматривает списание от 50 до 100% такой задолженности для налогоплательщиков, погасивших основную сумму налоговой задолженности (Закон КР №195 от 24 июля 2015 г.)

## Порядок заполнения формы отчета по налоговому контракту

Правительством утверждено положение о порядке заполнения формы отчета по налоговому контракту для расчета сумм фиксированных налоговых обязательств по налогу на прибыль, НДС и налогу с продаж для налогоплательщиков, осуществляющих деятельность на основе налогового контракта (Постановление ПКР №456 от 7 июля 2015 г.).

## Данные о среднемесячной заработной плате для исчисления страховых взносов

Недавно были опубликованы официальные данные о среднемесячной заработной плате за 2014 год для исчисления страховых взносов на период с 1 июля 2015 года до 1 июля 2016 года (газета «Эркин-Тоо» №61 от 3 июля 2015 г.).

## Наши контакты

Если Вы хотите обсудить информацию, представленную выше, Вы можете связаться с нами по электронной почте [contact@bakertilly.kg](mailto:contact@bakertilly.kg) или по телефону +996 312 696232.